

Seguridad de Atlántico Sur discute Enders

Brasilia, agosto 18 (Latin-Reuter). El especialista sobre América Latina del gobierno estadounidense, Thomas Enders, discutió hoy la seguridad del Atlántico Sur y otros asuntos, con el canciller Ramiro Saraiva Guerreiro y otros funcionarios brasileños.

Enders, quien se halla en un viaje de familiarización al Brasil, dijo a los periodistas, tras una reunión de 50 minutos con el ministro, que ambos funcionarios discutieron cuestiones políticas y militares atinentes al Atlántico Sur.

Pero en respuesta a una pregunta, reiteró la posición de los Estados Unidos en el sentido que Washington no busca formar un pacto de seguridad del Atlántico Sur con los gobiernos de ala derechista del "Cono Sur" de América Latina.

Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores del Brasil dijo que el futuro de Namibia (África Sudoccidental), actualmente controlado por Sudafrica, y Angola, también figuraron en las discusiones que describió como informales.

El vocero brasileño dijo que la cláusula sobre seguridad del Atlántico Sur está cubierta por un tratado interamericano de asistencia mutua.

Enders, asistente del Secretario de Estado para Asuntos Interamericanos, dijo en una reciente entrevista con la revista brasileña "Veja", que la presencia de tropas cubanas en Angola constituye una amenaza política para el Atlántico Sur.

—Pasa a la página 43—

Inundaciones causan 50 muertos en Colombia

Bogotá, agosto 18 (Latin-Reuter). Por lo menos 50 personas murieron y unas 100 desaparecieron por las inundaciones que afectan una zona poblada del sureste colombiano, cerca a la frontera con Venezuela, informaron esta noche la Defensa Civil y la Cruz Roja Internacional.

Luego de una intensa jornada cumplida, las comisiones de socorro rescataron 20 cadáveres después que el Río Salamina se salió de cauce, cerca de

Saravena, en Arauca, a unos 700 kilómetros de Bogotá, dijo el director de la Cruz Roja, Carlos Martínez.

El coronel Gonzalo Cárdenas, coordinador de las operaciones de ayuda, dijo que la tragedia ha cobrado mayores proporciones cuando se establezca que quedó anegada una extensión de aproximadamente 30 kilómetros cuadrados, donde había numerosas viviendas de campesinos, dedicadas a la agricultura y la ganadería.

Israel puede atacar yacimientos sauditas

Washington, agosto 18 (Latin-Reuter). Una lujosa publicación destinada a solicitar apoyo en Washington al pedido de Arabia Saudita de aviones estadounidenses con radar, sostiene que Israel podría bombardear los yacimientos petroleros sauditas, para demostrar su independencia de los Estados Unidos.

El folleto, de 16 páginas, impreso en papel satinado y con fotografías y mapas en colores, fue distribuido

entre los miembros del Congreso, la prensa y otros, por Frederick Dutton, quien asistió en la Casa Blanca al desaparecido presidente John Kennedy.

Dutton, un abogado, es consejero de la embajada saudita en Washington y está registrado como agente saudita en los Estados Unidos. Su oficina, dijo que se habían impreso y distribuido 7.500 ejemplares del folleto titulado "por qué Arabia

—Pasa a la página 15—

Visitará Argentina Pdte. Herrera Campins

Caracas, agosto 18 (Latin-Reuter). El presidente Luis Herrera Campins visitará la Argentina en fecha próxima, anunció un vocero oficial de la Cancillería.

Añadió que el presidente fue invitado por el canciller argentino, Oscar Camillión, que finalizó hoy una visita oficial de cuatro días a Venezuela. La invitación fue hecha a nombre del presidente Roberto Viola.

"La invitación fue aceptada", dijo el vocero.

—Pasa a la página 27—

Finaliza boicot de controladores aéreos, Portugal

Lisboa, 18 agosto (AP). Los controladores de tráfico aéreo portugueses se disponen hoy a poner fin a su boicot de 48 horas, a los vuelos desde y hacia Estados Unidos, pero dijeron que tratarán de extender su medida de fuerza a nivel mundial, en apoyo de sus colegas norteamericanos.

El presidente de la Asociación Portuguesa de Controladores de Tráfico Aéreo, Fernando César, dijo que en la reunión de la

—Pasa a la página 43—



DEMOSTRACION, Chicago, agosto (AP). Usando una máscara de calavera, Bill Steyert, un miembro de los Ciudadanos contra el Poder Nuclear, participa en una demostración antinuclear en Chicago.

Tropas sirias combaten en Oeste de Beirut

Beirut, 18 agosto (AP). Tropas sirias no han podido poner fin a dos días de encarnizados combates entre facciones rivales de milicianos musulmanes libaneses en los barrios bajos del Oeste de Beirut, y los muertos en esos combates

—Pasa a la página 27—



MARCHE DE PAZ, París, agosto (AP). La Marcha de la Paz en 1981, condujo a millares de personas desde las principales ciudades de Dinamarca, Holanda y Alemania Occidental, hacia la capital de Francia. Miles de personas portaban carteles y consignas antinucleares, y muchas de ellas recorrieron 650 millas.

25 ejecutados en Irán y 160 esperan paredón

Beirut, agosto 18 (AP). Pelotones de fusilamiento iraníes ejecutaron a otros 25 enemigos del gobierno del Ayatollah Ruhollah Khomeini y fueron detenidos en el interior del país otras 160 personas que seguramente terminarán también ante el paredón, según informaron los medios de prensa iraníes llegados aquí.

Veintitrés de los ejecutados eran miembros del "Comité central" del "Mujaheden Khalo", el movimiento izquierdista clandestino más importante y numeroso del país, dijo ayer Radio Teherán, agregando que fueron condenados a muerte por "librar guerra contra Dios y contra el profeta de Dios".

Otras dos personas condenadas por causar una explosión en la casa de un funcionario del gobierno fueron ejecutadas el domingo por la noche en Larstan, dijo la radio.

Con estas ejecuciones se eleva a 422 el número de fusilados desde que los musulmanes fundamentalistas del Partido Islámico Republicano derrocaron al presidente Abolhassan Bani Sadr el 21 de junio último.

La agencia noticiosa oficial iraní PARS dijo que 31 miembros del "Mujaheden Khalo" había sido arrestado en la ciudad de Gorgan, y que en Yasd 130 prominentes miembros y cabecillas de otra organización, Mohareb, habían sido detenidos también.

Actuación drástica de Junta en Bolivia

La Paz, 18 agosto (AP). La Junta de Comandantes dijo que "actuará drásticamente" para detener un presunto golpe de estado de derecha que estaría organizando el ex ministro del Interior, Luis Arce Gómez, principal protagonista, junto con el general Luis García Meza, del golpe que interrumpió la renaciente democracia boliviana hace un año.

"Toda declaración, pública o acto que atente contra la tranquilidad del país, será sancionado drásticamente", dijo el contraalmirante Oscar Pammo (miembro de la Junta de Comandantes) al conocer aquí ayer, una declaración de Arce

Gómez, en sentido que está preparando un nuevo golpe de estado.

"Vamos a volver a golpear sin compasión", había dicho Arce a un grupo de periodistas, al atribuir su fracaso a que Estados Unidos no reconoció al régimen del general García Meza. Sus declaraciones fueron reproducidas por el "Jornal Do Brasil".

Arce Gómez estuvo hasta el mes pasado en China Nacionalista, participando de un curso de inteligencia militar. Actualmente se halla con licencia de las Fuerzas Armadas. Su reincorporación está prevista para septiembre.

No comparte temores de Europa dice Haig

Bonn, agosto 18 (Latin-Reuter). El Secretario de Estado estadounidense Alexander Haig expresó reservas acerca de la inclusión de la bomba neutrónica en futuras conversaciones sobre limitación de armas con la Unión Soviética, en una entrevista publicada hoy aquí.

Haig, comentando una propuesta de Alemania Federal en el sentido de que la bomba debería ser incluida, declaró al semanario Stern que sería un

error desestimar sugerencias constructivas.

"Pero por otro lado, no considero que necesariamente sea un paso razonable en dirección a discusiones significativas sobre control de armas, el mezclar manzanas con zumo de manzanas", dijo.

Haig manifestó que no comparte los temores de Europa Occidental en el sentido de que la decisión del presidente Ronald Reagan de fabricar la bomba neutrónica aumentará el peligro de guerra nuclear.



FAMILIA REAL. Londres, agosto (AP). La Princesa Ana, (centro, sentada) quien aparece rodeada de los miembros de la familia real, durante la celebración de su 31 cumpleaños. La fotografía fue tomada en un salón

del Castillo de Windsor. De izquierda a derecha, primera fila, sentados: la Reina Elizabeth, la Princesa Ana con Zara, y su hijo Peter, y la Reina Madre Elizabeth.